

# XPOS

## Persiapan Tes CAT Seleksi PPPK KLHK, Satker LHK Sulsel Audiensi di BKN Regional IV Makassar

Subhan Riyadi - [SULSEL.XPOS.CO.ID](http://SULSEL.XPOS.CO.ID)

Dec 12, 2023 - 07:40



**SULSEL-** Satuan kerja Lingkungan Hidup dan Kehutanan Sulawesi Selatan melakukan kunjungan persiapan pelaksanaan ujian tes CAT di BKN Regional IV Makassar, Selasa, 5 Desember 2023, kemarin.

Kepala Tata Usaha P3E, Dr. Azri Rasul yang hadir mewakili Kepala P3E SUMA KLHK/Koordinator Wilayah UPT LHK Sulawesi Selatan di audiensi tersebut.

Azri Rasul mengungkapkan bahwa Tim yang bertugas sekitar 30 personil dari

panitia.

"Jumlah peserta test calon PPPK Lingkup KLHK pada lokasi Satker LHK SulSel dengan titik lokasi ujian di BKN Reg IV Makassar berjumlah sekitar 531 orang dan direncanakan 3 (tiga) sesi pada Rabu 6 Desember 2023 ," jelasnya.

"Setelah pelaksanaan ujian CAT ini, akan diadakan test wawancara dan Seleksi Kompetensi Teknis (SKT) di BPLHK Makassar," tuturnya lagi.

Turut hadir juga Kepala Sub Bagian Tata Usaha Balai Gakkum LHK Sulawesi, Muhammad Amin, S.H.,MH. Dsn Panitia Penerimaan Calon PPPK KLHK lingkup UPT Satker LHK SulSel.



Ditempat yang sama, Mohammad Rofiq sebagai Kabid Informasi Kepegawaian Kanreg IV BKN Makassar saat menerima audiensi Panitia KLHK Satker LHK SulSel menuturkan bahwa ada beberapa pos yang akan dilewati peserta.

"Antara lain penitipan barang, registrasi pin, cek body dalam dan cek body luar dan sebagainya," terangnya.

"Peserta wajib bawa KTP asli, foto copy kk barcode dan kartu ujian," imbuhnya.

"Namun kalau KTP asli tidak ada atau kabur maka harus ada Kartu Keluarga asli dengan kode barcode," ujar Kabid INKA BKN IV Makassar.

Antisipasi potensi perjalanan dengan titik kemacetan menuju lokasi ujian yang harus diantisipasi para peserta.

"Segala asesoris di tubuh pserta dititipkan di tempat penitipan barang yakni; ikat

pinggang, konde, dompet, HP dan lain lain," pesannya.

Selanjutnya pasca audiensi dilanjutkan kunjungan lapangan bersama Tim BKN.

Prosesi dimulai dari Penitipan barang peserta calon PPPK, selanjutnya dilakukan pemeriksaan 'body check' pertama, "beber Intan dari Pelayan Terpadu Satu Pintu BKN Regional IV Makassar.

"Pakaian kemeja kain putih celana hitam, sepatu hitam. Tidak boleh pakaian berbahan kaos, celana harus berbahan kain ( bukan model legging)," jelasnya.

"Setelah melewati Pos Pemeriksaan pertama berlanjut ke registrasi dan menunggu pengambilan pengambilan PIN. Setelah para peserta calon PPPK KLHK ini masuk ke ruang pengambilan nomor PIN, kemudian mereka akan diarahkan menuju ruang transit," terang Intan.

Selanjutnya dilakukan pemeriksaan 'body check' kedua oleh petugas keamanan (Polhut Gakkum Sulawesi) dan diawasi dari pihak Kepolisian RI.

"Mereka akan diarahkan masuk ke ruang steril dilanjutkan menunggu sesi panggilan masuk ke ruangan ujian CAT," pungkasnya.

Untuk diketahui khalayak umum, Tes "Computer Assisted Test atau CAT' ini meliputi ujian teknis, manajerial, sosio kultural dan tes wawancara.

Serta disiarkan secara live real time untuk nilai skoring pada laman youtube BKN Regional IV Makassar.